



Caillebotis cassés...

Caillebotis payés !

Simple et logique

Le, 23 février 2024

Depuis quelques jours, les prises concernant les fouilles de cellules sont exponentielles. Téléphones portables, cannabis etc, etc(voir notre tract "all inclusive").

Cependant, un cap a été franchi. Hier, lors d'une fouille, un couteau céramique a été trouvé et ce n'est pas le premier ni le dernier....

À défaut de se munir d'un système anti-drone, il serait temps, Madame la Directrice, de procéder déjà aux changes de l'ensemble des caillebotis dégradés.

L'UFAP ne veut pas s'entendre dire que la réparation a un certain coût. Faites une retenue de valeurs pécuniaires en réparation de dommages matériels en détention au profit du trésor. En plus de faire du bien aux finances publiques, cela pourrait peut-être limiter voire empêcher les objets prohibés en détention.

Madame la Directrice, qu'attendez-vous ?

Qu'un jour prochain un drone dépose une arme à feu et que cela se retourne contre un agent ?

Le Secrétaire local

PARMENTIER David

Le secrétaire-adjoint

LORENTE Custodio